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Votre message  

Nous ne sommes pas d’accord avec les idées d’un hotel au Place Jean Vuarnet. 
Il y a deja trop de personnes a La Place en particulier dans les vacances scolaire. Avec encore 
des personnes, il sera trop. 
Si il faut un hotel, le moins de places possible est très important. 
Mais aussi, pas trop grand. A ce moment, c’est beaucoup trop grand. Le vue de Yucca est 
special. Pourquoi il faut le prendre ? Ce n’est pas nécessaire. 
Le soleil au Boulevard des skieurs est très important au skiers et aussi pour les clientes a La 
Poya et La Tanière. Au fin de jour, beaucoup des skiers aimes y rester mais si il n’y a pas un 
vue ou du soliel, ils n’y restera pas. Pour les commerces et pour Avoriaz ca cera terrible. 
Alors moins grand est vraiment nécessaire. 
Vous avez a Avoriaz un oeuf d’or. Avec trop des personnes ca sera disparu. C’est deja 
beaucoup plus charge après la nouvelle telepherique. Vous jettera l’oeuf d’or avec plus des 
personnes. 

 
 

 


